

12月行事予定			
日	曜	給食	行事・その他
1	木	×	期末考査(1日目) <幾何・保体・英語>
2	金	×	期末考査(2日目) <理科・技家・社会>
3	土		
4	日		
5	月	×	期末考査(3日目) <国語・代数・音楽>
6	火	○	期末考査(4日目) <美術> 2,3校時:授業
7	水	○	
8	木	○	
9	金	○	球技大会
10	土		
11	日		
12	月	○	
13	火	○	
14	水	○	
15	木	○	
16	金	○	午前中授業(~22日) 三者面談(希望者)開始
17	土		
18	日		
19	月	○	
20	火	○	学校安全の日
21	水	○	
22	木	○	学年集会、各種表彰披露
23	金	×	2学期終業式、大掃除
24	土		
25	日		
26	月		
27	火		
28	水		
29	火		
30	水		
31	木		

【1月の行事予定】

7日(土)入学者選抜(終日生徒登校禁止)
10日(火)3学期始業式
30日(月)予餞会、専門委員会

【保護者の皆様へ】

広島研修では有意義な2日間を過ごすことができました。お子様の送迎大変お世話になりました。

2022年の締めくくり

2022年も残り1ヶ月となりました。学習のことや生活のこと、部活動のことなど、今年のをどのくらい達成できていますか。2022年から2023年へ、しっかりと力強くバトンパスできるよう、今の自分から更にステップアップした自分を目指そう。

高齢者疑似体験

11月4日(木)に健祥会学園の河野さん、細田さん、阪本さんをお招きして高齢者疑似体験を行いました。2学年では、「すべての人に優しい城ノ内をつくろう」を題材に、社会の中で共に生きるための学習に取り組んでいます。今回は、80歳になって買い物や新聞を読む、洗濯物を干すなど、高齢者の日常を疑似体験しました。

<生徒の感想>

- ・私たちが普通にしていることでも高齢者にとっては普通ではなく、いつでもできることができないことが、とてももどかしかった。
- ・今まで、どうすれば祖母が助かるのか想像しづらかったが、これからは今回のことを活かして、どうすれば良いかを考えていきたい。また、みんなが安心して暮らせるように、どんな危険が周りにあるかをしっかりと考えていきたいと思った。
- ・困っている方や辛そうにしている方に声を掛け、適切な対応ができるように勇気を出してみようと思った。

広島研修

被爆地「ヒロシマ」では、見て、聞いて、感じて、平和への思いを強めることができました。宮島では、我が国の伝統や文化、歴史について学ぶことができました。

<生徒の感想>

- ・ボロボロのシャツやズボンなどの遺品を見て、これが自分の大切な人の物だったら…と想像すると涙がこみ上げてきた。みんな大切な人がいて、多くの人に大切にされていて遺品にはその人が生きた証や遺族の人々の思いが込められていると実際に間近で見て思った。
- ・当たり前と思っていた日常が一変してしまう怖さを感じました。
- ・一番印象に残ったのは、平和の鐘です。鐘をフィールドワーク班の全員で鳴らしたことも印象に残りましたが、その鐘の音が特に心に残っています。
- ・私は周りの人たちを幸せにできたらいいなと思います。私の中で、笑顔=幸せ=平和だと考えています。まずは、自分の周りの人を笑顔にすることから始めたいです。
- ・厳島神社で最も印象的だったのが、神社のシンボルとも言える赤鳥居です。雨が降っていたけれど、海に浮かんで見える鳥居の立派な姿がとても素晴らしかったです。
- ・宮島では、店の人がとても親切に接してくださり、よく話しかけていただいた。話すのは少し緊張したが、すぐにその緊張はなくなった。私たちのことを考えてくださり、安心感があつた。船で帰るとき、警備員の方が手を振りながら声を掛けてくださったのが印象に残っている。宮島はとても温かい印象になった。